

# 24Jam

## Wujud Penghormatan Terakhir, Danramil 0811/05 Rengel Beserta Anggota Ikuti Prosesi Pemakaman Purnawirawan TNI AD

Basory Wijaya - [TUBAN.24JAM.CO.ID](http://TUBAN.24JAM.CO.ID)

Feb 20, 2023 - 12:44



TUBAN, – Sebagai wujud empati terhadap warga binaan yang juga seorang purnawirawan TNI AD, Danramil 0811/05 Rengel Kapten Inf Subandy beserta anggota melaksanakan takziah ke rumah almarhum Pelda (Purn) Sokib, yang beralamat di desa Maibit Kecamatan Rengel Kabupaten Tuban, Minggu (19/02/2023).



Hadir dalam takziah Wabup Tuban Bpk. Riyadi. SH, Danramil 0811/05 Rengel

Kapten Inf Subandi beserta anggota, Pasi Intel kodim 0811 Kapten Inf Istoha, Ketua PPABRI Kabupaten Tuban Kolonel Purn Moenharto beserta anggota, anggota PPAD (Persatuan Purnawirawan Angkatan Darat) Kecamatan Rengel, dan warga masyarakat sekitar.

Untuk diketahui Almarhum pernah menjadi anggota TNI AD dan menjadi anggota Koramil 05 Rengel Kodim Tuban hingga berakhir masa dinas. Dan Almarhum Pelda Purnawirawan Sokib dilahirkan di Tuban dan tutup usia pada hari Minggu 19 Pebruari 2023 sekitar pukul 12.00 waktu setempat di RSUD Dr. R Sosodoro Djatikoesoemo Bojonogoro karena sakit. Ia meninggalkan seorang istri 3 orang anak.

Danramil Kapten Inf Subandi mengungkapkan, Almarhum Pelda (purna) Sokib dimakamkan secara umum ditempat peristirahatannya yang terakhir ditempat Pemakaman Umum (TPU) desa Maibit, Kecamatan Rengel Kabupaten Tuban. atas nama keluarga besar Koramil 0811/05 Rengel, Kodim 0811/Tuban menyampaikan turut berbelasungkawa yang sedalam-dalamnya atas meninggalnya almarhum.

“Kami turut berbelasungkawa dan merasa kehilangan almarhum sebagai sosok panutan, dengan kepergian almarhum tentunya meninggalkan kesedihan yang mendalam bagi kita semua,” Ungkapnya.

Tambahnya, mari kita mendo'akan semoga almarhum diampuni segala dosanya dan diterima segala amal baiknya, dan semoga keluarga yang ditinggalkan senantiasa diberikan kesabaran dan ketabahan serta bimbingan.

“Setiap yang hidup pasti akan menemui kematian, tidak muda, tua atau kaya, miskin, pada waktunya pasti akan datang sesuai kehendak Allah SWT,” tutup Danramil. (Faro)